



Appelez-moi Nathan / Catherine Castro et Quentin Zuttion

Nathan est né dans un corps de fille mais ce corps ne lui a jamais convenu. Son malaise est amplifié à l'arrivée de l'adolescence avec une souffrance qui devient de plus en plus difficile à supporter au quotidien. Aucun doute pour Lila, il a toujours été un garçon. Il va devoir suivre alors un parcours semé d'embûches pour comprendre qui il est vraiment et expliquer à ses parents, ses amis, ses profs que Lila est en réalité Nathan, pas né dans le bon corps.

Un album réussi qui aborde le sujet de la transidentité avec subtilité et émotion.

[Catherine Castro s'est inspirée d'une histoire vraie](#) et a travaillé avec Quentin Zuttion qui nous livre des dessins illustrant avec force le malaise de cet adolescent.

Payot Graphic 2018

Christophe G.